



# OFICINA DE INFORMACIÓN Comunicado del Grupo Popular

08. abr. 2010.-

GPP CONGRESO

“El Grupo Parlamentario Popular ha recibido la comunicación del diputado Jesús Merino de su decisión de solicitar su baja temporal como militante en el Partido Popular.

Entendemos que su decisión servirá para ejercer mejor su derecho de defensa desde el convencimiento de que quedará demostrada su inocencia.

La dirección del Grupo Popular quiere poner de manifiesto la colaboración y disposición que siempre ha recibido de Jesús Merino, y especialmente desde que se inició el procedimiento abierto ante el Tribunal Supremo. En todo momento, ha puesto por delante los intereses del Partido Popular y del Grupo Parlamentario, a los que ha servido con lealtad de manera permanente en su trabajo político y parlamentario”.